
 Erfahrung mit China Grafik KartenErledigt

Beitrag von „OldMan“ vom 11. April 2018, 08:21

Der Titel sagt es eigentlich schon, hat jemanf Erfahrungen mit diesen China Grafikkarten.

https://www.ebay.de/itm/Fur-NV…id=p2045573.c100505.m3226

werden als Nvida kompatibel angeboten , und sind vom Preis sehr attraktiv.

Gruß Oldman

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/36970-erfahrung-mit-china-grafik-
karten/?postID=406861#post406861
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